

COMUNICADO DE PRENSA

ONUSIDA acoge con beneplácito el nombramiento de Filippo Grandi como Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados

Ginebra, 5 de enero de 2016 — ONUSIDA da la bienvenida a Filippo Grandi como el nuevo Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Refugiados. El Sr. Grandi asumió la dirección del ACNUR el 1 de enero de 2016 en sustitución de António Guterres, quien concluyó su mandato la semana pasada después de más de diez años de gestión.

El Sr. Grandi es italiano y ha trabajado en asuntos internacionales de las Naciones Unidas durante casi 30 años. Fue Comisionado General del Organismo de Obras Públicas y Socorro de las Naciones Unidas para los Refugiados de Palestina en el Cercano Oriente (OOPS) y Representante Especial Adjunto de la Misión de Asistencia de las Naciones Unidas en el Afganistán (UNAMA). Comenzó su carrera en el sector de las ONG y más tarde trabajó con el ACNUR en África, Asia y Oriente Medio, y en la sede de Ginebra de la organización.

«El Alto Comisionado Grandi toma el mando del ACNUR en un momento particularmente difícil», dijo Michel Sidibé, Director Ejecutivo del ONUSIDA. «La crisis mundial de los refugiados sigue ocupando las portadas de los diarios a causa de los conflictos de larga duración y la persecución continua. El número de desplazados forzados, 59,5 millones de personas, ha alcanzado el nivel más alto desde la segunda guerra mundial. El Sr. Grandi aporta una gran experiencia al cargo. Esperamos mantener una estrecha colaboración con él para promover los derechos de los refugiados en todo el mundo y asegurar un acceso equitativo a los servicios relacionados con el VIH y otros servicios básicos de salud».

El ACNUR trabaja en todo el mundo para proteger, asistir y encontrar soluciones para los refugiados, los desplazados internos y las poblaciones apátridas. Su objetivo principal es salvaguardar los derechos y el bienestar de los refugiados. Procura que todas las personas puedan ejercer el derecho a solicitar asilo y encontrar refugio seguro en otro Estado, con la opción de regresar voluntariamente a su país, integrarse localmente o reasentarse en un tercer país. También tiene el mandato de ayudar a las personas apátridas. Desde 1950, la organización ha ayudado a decenas de millones de personas a reiniciar su vida.

[FINAL]

Contacto

ONUSIDA Ginebra | Alasdair Reid | tel.: +41 79 594 1923 | reida@unaids.org

ONUSIDA Ginebra | Sophie Barton Knott | tel.: +41 22 791 1697 | bartonknotts@unaids.org

ONUSIDA

El Programa Conjunto de las Naciones Unidas sobre el VIH/Sida (ONUSIDA) lidera e inspira al mundo para hacer realidad su meta global de cero nuevas infecciones por el VIH, cero discriminación y cero muertes relacionadas con el sida. El ONUSIDA reúne los esfuerzos de once organizaciones de las Naciones Unidas (ACNUR, UNICEF, PMA, PNUD, UNFPA,

UNODC, ONU Mujeres, OIT, UNESCO, OMS y Banco Mundial) y trabaja en estrecha colaboración con asociados mundiales y nacionales para poner fin a la epidemia de sida para el 2030 como parte de los Objetivos de Desarrollo Sostenible. Obtenga más información en unaids.org y conecte con nosotros a través de Facebook, Twitter e Instagram.